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青森県議会議員／無所属

県民所得が低く短命県が続いているのは政治の失敗によるもの
青森県の所得は低く、短命県が続いているのは、政治が役割を果たせてい
ないためです。議会は自民党が圧倒的多数であり、厳しい指摘をするのは
県民主役の県政の会や共産党の議員のみです。このため知事提出議案は、
この20年間、100％可決成立されました。議案の中には、クリスタル
バレー構想やオーダーメイド型貸工場事業など、税金による数十億円もの
穴埋めをともなうようなものもありました。
　　　　　　　　　現状では、県議会の役割を果たせていないと考えます。
　　　　　　　　　昨年の参議院選挙では、田名部参議院議員が「一色に
　　　　　　　　　染まらない！」と訴え、勝利しました。青森県議会も
　　　　　　　　　特定の政党に偏らない多様な意見を持った議員を選出
　　　　　　　　　し、県民目線の県議会そして、何よりも緊張感のある
　　　　　　　　　議論の場に変えるべきです。

   県民の暮らしを守る持続可能な
   農林水産業の育成が青森の未来を拓く

　　　                                     米、リンゴ、漁業のブランド化、県産材利用による
                                 持続可能な林業、鳥インフルエンザへのリスク分散

                                          安全安心な農産物は、海外でメイドインジャパンとしてブランド
                                          化されています。海外市場へ直接売り込み、稼げる農業、持続可能な農業を構築。ICTの活用や品質管理とコスト
　　　　　　　　　　　　　　削減による経営体の経営力の向上を図ります。また、食糧の安全保障の観点から、国、県が農業を支え続ける仕組
                                          みも必要です。食料自給率100％達成は、努力目標ではなく、達成義務となりました。これまでの慣例を捨て大胆
                                          な達成計画を策定するべきです。
                                           国産材を資源として活用し、その収入が森林整備に使われていく持続可能な林業の育成が必要であり、県産材の積極
                                           的な活用が求められています。
                                          青森県でも LVL（単盤積層材）工場が誘致され、県内の木材が年間24万㎥利用されるようになり、県全体で、毎年、
                                          約 110万㎥の県産材が活用されています。輸入材に頼らない社会が青森県の森林や人材を育成する原動力となります。

これまでの常識に捕らわれない新たな発想で、青森県議会を変えるため、皆さんの力をお貸しください。

１９６１年 9月生まれ（丑年）
１９７７年 3月　　青森市立新城中学校卒業
１９８０年 3月　　青森県立青森高等学校卒業
１９８６年 5月　　米国州立ハワイ大学卒業
２００７年 4月　　青森県議会議員初当選
２０１９年 4月　　青森県議会議員4期目当選

元・衆議院議員公設秘書
青森市消防団（纏組）
青森地区障がい者就労支援連絡会（アップルワーク）
NPO法人ピアネット（障がい者の生活自立支援）
青森スノーバスターズ
（一人暮らし高齢者と障がい者の除雪ボランティア）
ツーリング、盆栽
バレーボール、空手、柔道
お化け屋敷プロデュース
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挑戦、一新。

挑戦、一新。

県民目線の県議会と緊張感のある議論の場に！

　　　　　　     先進各国は再エネへの投資を増やしている。不安定な原子力
                     と核燃サイクルから決別し、安全で持続可能な水素社会構築
                      へのシフトが必要。
　　　　　　　　　　　　　　先進各国は再エネ投資を増やし、エネルギー自給率を高める政策を推進
                                          しています。青森県が推進してきた原子力発電や核燃サイクルは不安定
                                          で危険な電源であり、今後も過酷事故が起こり得ます。そのため、原発
                                          と核燃サイクルから決別し、安全で持続可能なエネルギー源となる水素
                                          社会構築に舵を切ることが必要です。
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